

Eine lange Kette aus mehreren Hundert bunt bemalten Steinen führt entlang des Blumenauer Kirchweges. Ziel ist die Umrundung von Wunstorf. In Luthe entsteht zudem ein Steinteppich.



## Luther Konfirmandinnen initiieren einen Steinteppich

Dem Aufruf ist auch Familie Riechers gefolgt. „Eine tolle Aktion“, findet Mutter Susanne Riechers. „Das habe ich gemalt“, sagt die sechsjährige Ella und hält stolz einen Stein in die Höhe. Bei Facebook findet die Aktion viel Zuspruch. Aber es regt sich auch Kritik. Beim Mähen des Randstreifens könnten die Steine zu Geschossen werden. Das kann am Luther Gemeindehaus vor der Doppelflügeltür auf dem Pflaster nicht passieren. Zwei Konfirmandinnen hatten die Idee für einen Steinteppich, der für Mut, Zusammenhalt und Hoffnung in dieser besonderen Zeit stehen soll.

